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時之間，如何平抑萊價，成為眾所

議的焦點。而水耕蔬菜因為價格穩

定，卸在近幾次颱風紉難中，獲得了

消者的青睞。

長良好的水耕蔬菜且無藥殘蠢之虞0
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也點/力揚水耕溫室

奮上水耕羲萊除了平均

之外，因為培植時不需添加，消

費砉不必旭心’萊蓊J 餘的問題。

也由於量平均，颱風來時能提、

，所以，價格比土羲需要的、

菜更宜 0 同ξ，因為它是由菜農直接

提供給級市舨，雙方訂有契約

，不經遏中間商一道剝面，不造

隨毒哄抬價格的現象

高雄市政府設局及小港區農會

共同輔導的小港“力揚水溫室”羲

菜栽培區，為目前全高雄市有的一

處水蔬萊區，所產的蔬萊直接銷售

給大統連鎖市及高市青年商店，

消費者在颱風期間，可就近在該些地

方買．1便宜蓋萊，帥是托水’．萊之

福0

狂廳，廳

依照經濟部物僩督含報統計，

每年8至10月的蔬萊伯格，通常台

上漲，今年則因颱影晌，上漲幅度

比往年都高。鼙萊價格飛漲，消者

紛紛抱怨，萊也不滿，主要是因為

產銷制度不健全，在中間商刻憲哄抬

下，肥了中間商，卸苦了消費砉與菜

耕蔬藥採個另Ⅱ套袋包裝

委會認為增加蔬萊供 如

冷凍、脫水鼙萊等，並增加’，萊進口

量，就能擺脫蔬菜恉格偏高的現象;

但是，萊知認為府開放蔬萊進口

取卵，殺萊生路0，

“力揚水耕溫室”人佘振喜

認為，水耕羲萊不受天候影晌，且無

翡肂毒威脅，如加以大力推，不

但可．市場供應量，且可防天災

遣成的價格漲，最重要的則是對國

民健康j 有傷害。

佘振喜指出，水栽培若汊有專

紫知，是不來的培養液的配

，有一定的標準，還得了解羲萊種類

是比較適合性營液遼是鹼性

營液，紫者若想’J ，汊有經遏相

當訓練，是無法勝任的。

民收入菁遍偏低，水耕是民

求發展的途種之一假使府願意

廣，並改善銷 1度，相信會有一

’就 0 ．
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獨立屋式的水耕溫室較易控匍管理

耕栽培在自家頂艮D可植

產銷徽度健全菜與肖者均 其秉」。

耕蔬菜均保留根部銷售，以示另Ⅱ。

秤後包裝

家庭γ耕，
‘算，，，?

1985繁髯譬盡ξ萼籮

達包裝上的統一0

茄，擦展示軍位宣

茄能結出 1萬 2，喲0

場，也喚醒世

*見 0

水耕鼙萊，可勿農紫水

和家庭水耕兩種0 、水耕要大面積

的場，才能施，以售營利為目

的0 家庭水耕算是紫餘性質，多數家

庭視為盆栽，可忺賣心悅目、美化住

宅之效0近年來，也有∼直接做’大

面的頂樓種，收成後，除倉己食

用外，亦可舨貼補︷用。

食用耕鼙萊的優點才、少，消

者切之的，就是高昂的萊價問

題，如果倉己在家做水耕羲萊，不但

能享受耕作的禦趣，也免受既貴且燜

的萊之氯0

家庭經營水耕蔬萊的問題，在於

經上是否勢。統計，效車高的

水培，年產驀同面土耕

的3∼5倍;但家庭水，經營單位

．】、，用上比大培要高出50%0

但水耕專家知認為，如果把家庭主婦

尋為買羲萊跑市場的時間、車進

去，水耕羲菜不至於到那，而且

叱得妻G又健康;你認為?．

，一年內讜株畚

顆果，技全

於水耕科技的重
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